



Ausbildung in Chinesischer Astrologie

5-Elementprofil Chinesisches Horoskop				
Stundensäule	Tagessäule	Monatssäule	Jahressäule	
壬 Wasser Yang	庚 Metall Yang Tageselement	乙 Holz Yin	己 Erde Yin	Stämme
午 Pferd Feuer Yang	戌 Hund Erde Yang	未 Schaf Erde Yin	卯 Hase Holz Yin	Äste Tiere

1. PRAXIS, PRAXIS, PRAXIS

Der Schwerpunkt dieser Ausbildung liegt in der Praxis, in der Erstellung, Analyse und Interpretationen von 5-Elementprofilen. Jeder Wissensinput, wird gleich direkt in Praxisbeispielen angewendet und vertieft. Aufgrund der kleinen Gruppengröße (8 TN) ist die Ausbildung sehr intensiv und praxisnah!

Entdecke Deine Persönlichkeit und Deine Schätze in Dir. Setze Deine Potenziale beruflich und privat zielgerichtet ein und kreiere Dir ein Leben voller Freude. Nach dieser Ausbildung kannst Du 5-Elementprofile für Dich, Deine Freunde, Familie, Partner, Kinder erstellen, analysieren und interpretieren.

2. BACKGROUND

Das 5-Elementprofil® (Chinesische Horoskop)

Das 5-Elementprofil (Chinesische Horoskop) basierend auf der Chinesischen Astrologie, ist ein klasse Tool, welches gerade in Coaching und Beratung wertvolle Arbeit leisten kann.



Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

Es zeigt nicht nur ein umfangreiches Potential- und Persönlichkeitsprofil einer Person, sondern gibt auch konkrete und zielorientierte Handlungsmöglichkeiten und Aktionen, welche dem Klienten helfen mit sich in Balance zu kommen.

Durch die sehr bildhafte Sprache und Logik, ist die Interpretation für Klienten auch sehr gut nachvollziehbar und einleuchtend, was dazu führt, dass ein nachhaltiger Effekt auftritt.

Der im Coaching gemeinsam erarbeitete Aktionsplan kann leichter umgesetzt werden, da die Bilder nachwirken und als "Anker" immer an die neuen Verhaltensweisen erinnern.

5-Elementprofile zeigen nicht nur an, welche Potentiale in die Wiege gelegt worden sind, sondern auch welche Themenbereiche wie z.B. Eigene Person, Selbstdarstellung nach Außen, Kinder, Karriere, Beruf, Geld, Partnerschaft, Gesundheit, Eltern etc. energetisch gut versorgt sind und welche Themenbereiche momentan schwierig sind und zu kurz kommen.

Zudem werden auch Chancen und Herausforderungen aufgezeigt, wie in bestimmten Situationen mit dem zugrundeliegenden Muster gehandelt wird bzw. wurde. Hier gilt es anzusetzen, umzudenken, neue Verhaltensweisen auszuprobieren und neuen Focus einzusetzen. Dadurch können Chancen rechtzeitig erkannt und genutzt, sowie Herausforderungen besser gemeistert werden.

Durch das "Bewusstmachen" dieser Muster und die Focus Änderung auf andere Themenbereiche, Verhaltensweisen sowie durch zielgerichtete Aktionen, können alte Muster durchbrochen, Umbruchphasen besser gemeistert und Neues kann entstehen.

Das 5-Elementprofil ist ein dynamisches Horoskop und ist nicht in „Stein gemeißelt“. Es verändert sich je nach Lebensphase. „Taking Action“ ist wohl der beste Begriff für ein Coaching mit einem 5-Elementprofil.

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



3. AUSBILDUNGEN

*Individuelle Starttermine für Gruppenausbildungen (ab 2 TN) sind jederzeit möglich.
Bitte rufe mich gerne zur Terminabsprache an - 040 – 80 60 70 23 oder
info@kerstinroehricht.de*

3.1 BRONZE - AUSBILDUNG GRUPPE ONLINE

Aktuelle Termine 2024 siehe Website

2 Wochenenden Samstag und Sonntag

10.00 Uhr - 13.00 Uhr und 14.00 - 17.00 Uhr

13.00 bis 14.00 Uhr Mittagspause

1 Special Praxis Samstag

10.00 Uhr - 16.00 Uhr

1 Willkommens Zoom

- **4 bis max. 12 Teilnehmer/innen**
- **4 Termine à 6 Std. an 2 Wochenenden Samstag und Sonntag**
- Jeder Termin besteht aus einem **Wissensteil u. Praxisteil**, in dem gleich das neu gelernte Wissen in die Praxis umgesetzt wird. Zudem werden jede Woche neue 5-Elementprofile von den Teilnehmern mit dem bisher erlernten Wissen erstellt, analysiert und interpretiert. Übungen für zu Hause vertiefen das bisher Gelernte.
- **BONUS: 1 PRAXIS SPECIAL PRAXIS Samstag à 4 Std.** für Fragen, Anwendung, Interpretation und Analyse
- **BONUS 2: Ein 1:1 Q&A ZOOM je TN – 45 Min.** nur für jede(n) Teilnehmer/in allein. Termin kann individuell, nach Absprache, bis 3 Monate nach Ausbildungsende in Anspruch genommen werden. Danach verfällt der Anspruch
- **BONUS 3: Willkommens Zoom (Termine s. Website)**
- Die **Online-Grundausbildung findet LIVE als ZOOM-Seminar** statt

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



- **incl. Teilnehmerunterlagen zum Vertiefen (nach jedem ZOOM als pdf)**
- **incl. persönliches 5-Elementekurzprofil (Chin. Geburtshoroskop)**
falls nicht schon vorhanden
- **incl. Zertifikat**

KOSTEN: 1.297,00 Euro incl. 19% MwSt. pro Person

Zahlbar vor Beginn der Ausbildung

Ausbildung findet ab 4 TN statt.

3.2 SILBER – AUSBILDUNG KLEINGRUPPE PRIVAT ONLINE oder PRÄSENZ (Englisch oder Deutsch möglich)

2 - 3 Teilnehmer/innen

Hast Du Freunde oder einen Partner/in, mit denen Du zusammen eine Ausbildung machen möchtest und willst nicht so lange warten? Prima – dann ist die EXCLUSIV Gruppen Ausbildung für Euch.

- **START jederzeit möglich**
- **2 bis 3 Teilnehmer/innen**
- **4 Termine à 6 Std.**individuell als Gruppe festlegbar
- **Auf Wunsch online oder Präsenz in HH-Blankenese**
- **BONUS: Ein Praxis Special Samstag à 6 Std. nach Halbzeit** für Fragen, Anwendung, Interpretation und Analyse
- **BONUS: 1x 1:1 Q&A ZOOM – 45 Min. für jeden Teilnehmer/in einzeln. Nur für Deine Fragen.** Termin kann individuell, nach Absprache, **bis 3 Monate nach Ausbildungsende in Anspruch genommen werden.** Danach verfällt der Anspruch
- **Termine können auch zusammengelegt** werden – alles individuell abstimmbar.
- Jeder Termin besteht aus einem **Wissensteil u. Praxisteil**, in dem gleich das neu gelernte Wissen in die Praxis umgesetzt wird. Zudem werden jede Woche neue 5-Elementprofile von den Teilnehmern mit dem bisher

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de

Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

erlernten Wissen erstellt, analysiert und interpretiert. Übungen für zu Hause vertiefen das bisher Gelernte.

- **Die Online-Grundausbildung findet LIVE als ZOOM-Seminar statt oder auf Wunsch vor Ort in 22587 Hamburg statt (5 Min. von S-Bahn Blankenese, nicht barrierefrei)**
- **incl. Teilnehmerunterlagen zum Vertiefen (nach jedem ZOOM/vor Ort Termin als pdf)**
- **incl. persönliches 5-Elementekurzprofil (Chin. Geburtshoroskop) falls nicht schon vorhanden**
- **incl. Zertifikat**

KOSTEN: 1.997,00 Euro incl. 19% Mwst. pro Person
Zahlbar vor Beginn der Ausbildung
Ausbildung für 2-3 TN.

3.3 GOLD – AUSBILDUNG EINZELN **ONLINE oder PRÄSENZ** *Englisch oder Deutsch möglich*

- **START jederzeit möglich**
- **Einzelausbildung - Online Live ZOOM oder Präsenz auf Wunsch möglich**
- **10 Termine à 3 Std.** (incl. 15 Min. Pause) individuell festlegbar
- **BONUS: Ein zusätzlicher Praxis Special Termin à 3 Std. nach Halbzeit** für Fragen, Anwendung, Interpretation und Analyse
- **BONUS: 1x 1:1 Q&A ZOOM – 45 Min. nur für Deine Fragen.** Termin kann individuell, nach Absprache, **bis 3 Monate nach Ausbildungsende in Anspruch genommen werden.** Danach verfällt der Anspruch
- **Termine können auch zusammengelegt** werden – alles individuell abstimmbare.
- Jeder Termin besteht aus einem **Wissensteil u. Praxisteil**, in dem gleich das neu gelernte Wissen in die Praxis umgesetzt wird. Zudem werden jede Woche neue 5-Elementprofile von den Teilnehmern mit dem bisher

erlernten Wissen erstellt, analysiert und interpretiert. Übungen für zu Hause vertiefen das bisher Gelernte.

- **Die Online-Grundausbildung findet LIVE als ZOOM-Seminar statt oder als Präsenz Ausbildung in 22587 Hamburg statt. 5 Min. Fußweg vom Bahnhof Blankenese, nicht barrierefrei.**
- **incl. Teilnehmerunterlagen zum Vertiefen nach jedem Termin**
- **incl. persönliches 5-Elementekurzprofil (Chin. Geburtshoroskop) falls nicht schon vorhanden**
- **incl. Zertifikat**

KOSTEN 2.997,00 Euro incl. 19% MwSt.
Zahlbar vor Beginn der Ausbildung

4. INHALTE

Einführung

- Die 5 Wahrheiten der Chinesischen Astrologie
- Chinesische Astrologie im Coaching
- 5-Elementerprofil vs. Horoskop
- Destiny vs. Fate

Die 5 Elemente – Einführung

- Einführung in die 5-Elementelehre
- Yin & Yang
- Die drei 5-Elementezyklen

Das 5-Elementprofil – Aufbau und Definition

- Aufbau eines chinesischen Horoskops (5-Elementeprofiles)
- Das Tageselement und seine Bedeutung
- Bedeutung der einzelnen vier Säulen

Das Tageselement / 5 Elementtypen

- Das Tageselement und die 5 Elementtypen, das Herz eines jeden Chinesischen Horoskops
- Die 5 Elementtypen und ihre Charaktereigenschaften, Verhaltensweisen, Emotionen, Organe, Himmelsrichtungen,

Die 12 Tierkreiszeichen

- Die 12 Tierkreiszeichen und ihre Elemente
- Bedeutung der Tierkreiszeichen im Chinesischen Horoskop
- Die Tierkreiszeichen und die 4 Jahreszeiten

Der chinesische Kalender - Aufbau

- Der chinesische Mondkalender (10.000 jähriger Kalender) Aufbau
- Die wichtigsten Begriffe und Zeichen (Elemente, Chiwechsel, Zahlen, Tiere)

Die 5 Lebensbereiche

- Die Zuordnungen und Interpretation der 5 Elemente zu den 5 Lebensbereichen (Person, Kinder/Potenziale/Selbstdarstellung nach Außen, Beruf/Finanzen, Partnerschaft/Gesellschaft, Ressource/Gesundheit)

Die Monatssäule – starkes oder schwaches Horoskop

- Bedeutung der Monatssäule bei der Interpretation der Stärke des Horoskops
- Ausbalancierung eines Horoskops durch Elemente
- Förderliche Elemente und Nicht förderliche Elemente

Kombinationen & Clashes

- Die 6 Kombinationen der Elemente (Stämme)
- Die 6 Kombinationen der Tiere
- Die 3er Kombinationen der Tiere
- Die Jahreszeitenkombinationen
- Die 4 Clashes der Elemente (Stämme)
- Die 6 Clashes der Tiere

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



KERSTIN RÖHRICHT
DER NEUE WEG DER LEICHTIGKEIT
MIT 5-ELEMENTEPROFIL™

Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

Ausblick Dynamik des Horoskops I – Das aktuelle Jahr

- Bedeutung und erste Interpretationen unter Hinzunahme des aktuellen Jahres

Ausblick Dynamik des Horoskops II – 10 Jahreszyklus

- Manuelle Berechnung und Erstellung eines 10-Jahreszyklus
- Bedeutung und Interpretation des 10 Jahreszyklus
- Erste Interpretationen des gesamten 5-Elementeprofiles unter Einbeziehung des aktuellen Jahres und des 10 Jahreszyklus

PRAXIS Sessions

- Anwendung und Übung des bisher Gelernten.
- Analyse und Interpretation von verschiedenen 5-Elementeprofilen

Neugierig geworden? Prima, dann lass uns gleich in einem unverbindlichen ersten Kennlerngespräch herausfinden, welches Angebot für Dich am besten passt.

Unverbindliches Informationsgespräch

Jetzt buchen: <https://calendly.com/kerstinroehricht/info>

Ich freue mich auf Dich!

Kerstin Röhrich



Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie & Neuorientierung

Finde Deinen Weg! – Navigiere Dich durch turbulente Zeiten mit dem 5-Elementprofil

Ausbildung – Coaching – Workshops – Vorträge

www.kerstinroehricht.com - info@kerstinroehricht.de

🌸 LinkedIn - bit.ly/3iaWI4D

🌸 XING - bit.ly/32nCDbg

🌸 Facebook - bit.ly/3s9U1Ko

🌸 Instagram - bit.ly/3Chj2ek

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de - www.kerstinroehricht.de



KERSTIN RÖHRICHT
DER NEUE WEG DER LEICHTIGKEIT
MIT 5-ELEMENTEPROFIL™

Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

Chinese Astrology Mastery



5. PRACTICE, PRACTICE, PRACTICE

The focus of this training is on practice, in the creation, analysis and interpretation of 5-element profiles. Every knowledge input is directly applied and deepened in practical examples. Due to the small group size (8 participants), the training is very intensive and practical!

Discover your personality and your treasures within yourself. Use your potential professionally and privately in a targeted manner and create a life full of joy. After this training, you will be able to create, analyze and interpret 5 element profiles for yourself, your friends, family, partner, children.

6. BACKGROUND

The 5 Elementprofil® (Chinese Horoscope)

The 5-elementprofil (Chinese horoscope) based on Chinese astrology is a great tool that can do valuable work, especially in coaching and consulting.

It not only shows an extensive potential and personality profile of a person, but also gives concrete and goal-oriented possibilities for action and actions that help the client to get into balance with himself.

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich
Expertin für Chinesische Astrologie
Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

Due to the very pictorial language and logic, the interpretation is also very comprehensible and plausible for clients, which leads to a lasting effect.

The action plan jointly developed in coaching can be implemented more easily, as the images have a lasting effect and always act as an "anchor" as a reminder of the new behaviors.

5-elementeprofiles not only show which potentials have been placed in the cradle, but also which topics such as one's own person, self-presentation to the outside world, children, career, profession, money, partnership, health, parents, etc. are energetically well supplied and which topics are currently difficult and are being neglected.

In addition, opportunities and challenges are also shown, how the underlying pattern is or was traded in certain situations. This is where we need to start, rethink, try out new behaviors and use new focuses. As a result, opportunities can be identified and exploited in good time, and challenges can be better mastered.

By "becoming aware" of these patterns and changing the focus on other topics, behaviors as well as through targeted actions, old patterns can be broken, phases of upheaval can be better mastered and new ones can emerge.

The 5-elementeprofile is a dynamic horoscope and is not "set in stone". It changes depending on the stage of life. "Taking Action" is arguably the best term for coaching with a 5-elementeprofil.

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



7. TRAINING / Mastery

Individual start dates for group training courses (from 2 participants) are possible at any time. Please feel free to call me to make an appointment - +49 162 200 9004 or info@kerstinroehricht.de

7.1 BRONZE TRAINING GROUP ONLINE

For current dates 2024 see website

2 weekends Saturday and Sunday

10.00 a.m. - 1.00 p.m. and 2.00 p.m. - 5.00 p.m.

13:00 to 14:00 Lunch break

1 Special Practice Saturday

10.00 a.m. - 2.00 p.m.

1 Welcome Zoom

- **4 to max. 12 participants**
- **4 appointments of 6 hours each on 2 weekends Saturday and Sunday**
- Each appointment consists of a **knowledge part and practical part**, in which the newly learned knowledge is put into practice. In addition, new 5-elementeprofilis are created, analyzed and interpreted by the participants every week with the knowledge they have learned so far. Exercises to do at home deepen what has been learned so far.
- **BONUS: 1 PRACTICE SPECIAL PRACTICE Saturday à 4 hrs.** for questions, application, interpretation and analysis
- **BONUS 2: One 1:1 Q&A ZOOM per participant – 45 min.** only for each participant alone. Appointments can be made individually, by arrangement, up to 3 months after the end of the training. After that, the entitlement expires
- **BONUS 3: Welcome Zoom (see website for dates)**
- The **online basic training takes place LIVE as a ZOOM seminar**

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de - www.kerstinroehricht.de



- **incl. participant documents for deepening (after each ZOOM as pdf)**
- **incl. personal 5-element short profile (Chin. Birth chart) if not already available**
- **incl. certificate**

COSTS: 1.297,00 Euro incl. 19% VAT per person

Payable before the start of the training

Training takes place from 4 participants.

7.2 SILVER – TRAINING SMALL GROUP PRIVATE, ONLINE or FACE-TO-FACE (English or German possible)

2 - 3 participants

Do you have friends or a partner with whom you would like to do an apprenticeship together and don't want to wait that long? Great - than the EXCLUSIV group training is for you.

- **START possible at any time**
- **2 to 3 participants**
- **6 appointments à 4 hours or 8 appointments à 3 hours** (incl. 15 min. break) on Saturdays or Sundays, time will be individually coordinated. Alternative in the week (Mo – Fr.) at 07.00 pm (german time) – 11.00 pm (german time) can be determined individually as a group
- **Appointments can also be combined** – everything can be individually coordinated.
- **On request online or presence in 22587 Hamburg - Germany**
- **BONUS: A practice special Saturday of 4 hours after half-time** for questions, application, interpretation and analysis
- **BONUS: 1x 1:1 Q&A ZOOM – 45 min. for each participant individually. Just for your questions.** Appointments **can be made** individually, by arrangement, **up to 3 months after the end of the training.** After that, the entitlement expires

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

- Each appointment consists of a **knowledge part and practical part**, in which the newly learned knowledge is put into practice. In addition, new 5-element profiles are created, analyzed and interpreted by the participants every week with the knowledge they have learned so far. Exercises to do at home deepen what has been learned so far.
- **The online basic training takes place LIVE as a ZOOM seminar or, if desired, on site in 22587 Hamburg (5 min. from S-Bahn Blankenese, not barrier-free)**
- **incl. participant documents for deepening (after each ZOOM/on-site appointment as pdf)**
- **incl. personal 5-element short profile (Chin. Birth chart) if not already available**
- **incl. certificate**

COSTS: 1.997,00 Euro incl. 19% VAT per person
Payable before the start of the training
training for 2-3 participants.

3.3 GOLD – INDIVIDUAL TRAINING **ONLINE or FACE-TO-FACE** *English or German possible*

- **START possible at any time**
- **One-to-one training - online live ZOOM or face-to-face on request possible**
- **6 appointments of 4 hours or 8 appointments of 3 hours each** (incl. 15 min. break) on Saturdays or Sundays, time will be individually coordinated. Alternative in the week (Mo – Fr.) between 07.00 pm (german time) – 11.00 pm (german time) can be determined individually
- **BONUS: An additional practice special appointment of 4 hours after half-time** for questions, application, interpretation and analysis

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

- **BONUS: 1x 1:1 Q&A ZOOM – 45 min. just for your questions.**
Appointments **can be made** individually, by arrangement, **up to 3 months after the end of the training.** After that, the entitlement expires
- **Appointments can also be combined** – everything can be individually coordinated.
- Each appointment consists of a **knowledge part and practical part**, in which the newly learned knowledge is put into practice. In addition, new 5-elementprofilis are created, analyzed and interpreted by the participants every week with the knowledge they have learned so far. Exercises to do at home deepen what has been learned so far.
- **The online basic training takes place LIVE as a ZOOM seminar or as a face-to-face training in 22587 Hamburg. 5 min. walk from Blankenese train station, not barrier-free.**
- **incl. participant documents for deepening after each appointment**
- **incl. personal 5-element short profile (Chin. Birth chart) *if not already available***
- **incl. certificate**

COSTS 2.997,00 Euro incl. 19% VAT.
Payable before the start of the training

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de - www.kerstinroehricht.de



8. CONTENTS

Introduction

- The 5 truths of Chinese astrology
- Chinese Astrology in Coaching
- 5-elementprofil vs. Horoscope
- Destiny vs. Fate

The 5 Elements – Introduction

- Introduction to the 5-element theory
- Yin & Yang
- The three 5-element cycles

The 5-elementprofil – structure and definition

- Structure of a Chinese horoscope (5-elementprofil)
- The element of the day and its meaning
- Significance of each of the four pillars

The day element / 5 element types

- The element of the day and the 5 types of elements, the heart of every Chinese horoscope
- The 5 types of elements and their character traits, behaviors, emotions, organs, cardinal points,

The 12 signs of the zodiac

- The 12 signs of the zodiac and their elements
- Meaning of the signs of the zodiac in the Chinese horoscope
- The signs of the zodiac and the 4 seasons

The Chinese Calendar - Structure

- The Chinese lunar calendar (10,000 year calendar) Structure

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de

- The most important terms and signs (elements, changes, numbers, animals)

The 5 areas of life

- The assignments and interpretation of the 5 elements to the 5 areas of life (person, children/potentials/self-presentation to the outside world, profession/finances, partnership/society, resource/health)

The monthly column – strong or weak horoscope

- Importance of the monthly column in interpreting the strength of the horoscope
- Balancing a horoscope by elements
- Conducive elements and non-conducive elements

Combinations & Clashes

- The 6 combinations of elements (stems)
- The 6 combinations of animals
- The combinations of 3 animals
- The seasonal combinations
- The 4 Clashes of the Elements (Tribes)
- The 6 Clashes of the Animals

Outlook Dynamics of the Horoscope I – The Current Year

- Significance and first interpretations with the addition of the current year

Outlook Dynamics of the Horoscope II – 10 Year Cycle

- Manual calculation and creation of a 10-year cycle
- Meaning and interpretation of the 10-year cycle
- First interpretations of the entire 5-elementprofil, including the current year and the 10-year cycle

PRAXIS Sessions

- Application and practice of what has been learned so far.
 - Analysis and interpretation of different 5-elementprofil

Dipl. Psych. Kerstin Röhrich

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de – www.kerstinroehricht.de



KERSTIN RÖHRICHT

DER NEUE WEG DER LEICHTIGKEIT
MIT 5-ELEMENTEPROFIL™

Neuorientierung mit dem 5-Elementprofil

Curious? Great, then let's find out which offer suits you best in a free consultation call

Book

now: <https://calendly.com/kerstinroehricht/info>

I look forward to seeing you!

Kerstin Röhricht



Dipl. Psych. Kerstin Röhricht
Expert in Chinese Astrology

*Unleash your Full Potential with your Chinese
Horoscope / the 5-elementprofil*

Training – Coaching – Workshops – Lectures

www.kerstinroehricht.de - info@kerstinroehricht.de

🌸 LinkedIn - bit.ly/3iaWI4D

🌸 XING - bit.ly/32nCDbg

🌸 Facebook - bit.ly/3s9U1Ko

🌸 Instagram - bit.ly/3Chj2ek

Dipl. Psych. Kerstin Röhricht

Expertin für Chinesische Astrologie

Ausbildung – Coaching – Vorträge – Workshops

Tel. +49 (0) 40-80607023 – info@kerstinroehricht.de - www.kerstinroehricht.de

17